関係者各位(第3報)

老人保健施設向陽施設長 杉原 卓朗感染 委員会

平素は老人保健施設向陽をご利用頂きましてありがとうございます。

令和3年9月4日、当事業所の職員に新型コロナウイルスの感染が確認されました。

該当職員の陽性判明までの経緯は以下の通りです。

- ・8/30(月)、31(火) 通常通り勤務
- ・9/1(水) 通常通り勤務 昼頃より咳、鼻水の症状あり 夜間になって微熱(37.2℃)出現
- ・9/2(木)、3(金) 休み 症状は継続
- ・9/4(土) 陽性と判明 昼食時より味覚、嗅覚障害出現

該当職員は入所フロアに勤務していました。衣浦東部保健所と相談し、下記の通り 対応させていただきます。

- ① 該当者が勤務していたフロアの職員に対し、PCR 検査を行いました。
- ② 該当者が勤務していた入所の利用者様に対し、9/6 に PCR 検査または抗原検査を行います。
- ③ 9月6日以降順次、全職員に対し、PCR 検査を行います。
- ④ ショートステイはしばらく中止とし、デイケアは感染対策を徹底しながら通常通り実施します。

現在、感染を疑われるような症状は職員、ご利用者様ともにみられません。今後は 衣浦東部保健所の指導を受け、対応させていただきます。

ご家族、関係者の皆様には多大なご心配、ご迷惑をおかけし申し訳ありません。ご 理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

ご不明な点がありましたら支援相談員 柴田、袮宜田、渡辺(0566-46-3581)までご連絡ください。